



湯ヶ峰通信



令和6年6月28日 発行

小・中・高等部 けやき祭 6月6日（木）

初夏の風が爽やかな空の下、「エンジョイ下呂～全力・笑顔・元気～」をスローガンに、けやき祭を開催しました。



開幕は全校ダンス、続いて、高等部の「綱引き」、小学部の「きらきらパティスリー☆カラフルトッピング」、中学部の「全力！オセロでワンダホー！」、最後は中学部3年生と高等部の「紅白対抗リレー」。どの競技にも全力で取り組む姿、キラキラ輝く笑顔、元気に仲間を応援する大きな声があふれていきました。小学部の子を応援する中学部生徒の熱い声援と高等部生徒の優しげな表情、力強いお兄さん・お姉さんを見る小学部児童の憧れのまなざし、子どもたちの姿に微笑む保護者の皆さん。たくさんの幸せに囲まれ、とても温かな時間が流れていきました。保護者の皆様、お忙しい中、足を運んでいただきありがとうございました。



中学部 校外学習「草木染め」 6月11日（火）、18日（火）

地域の染色家の方を講師に招き、草木染め体験をしました。開校以来、毎年来校していただき、今回はバンダナを染めることにチャレンジしました。1日目は布絞りをしました、どのような模様になるか考えながら工夫して取り組みました。2日目は、布染めをしました。3色から自分の好きな色を選んで染めました。世界に1つしかない素敵なバンダナが完成しました。染めたバンダナは楽しみにしている宿泊学習で使用する予定です。



学校運営協議会 6月11日（火）

今年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。協議会委員の皆様には、児童生徒の様子をご覧いただき、学校について貴重なご意見をいただきながら、今年度の学校運営の方針等についてご了承いただきました。

高等部現場実習・校内作業実習 6月17日(月)～28日(金)

6月17日(月)から2週間、地元企業の協力を受けて、1年生は校内でお菓子の箱折りと自動車部品のゴムのバリ取り作業を、2・3年生は企業等へ赴いて現場実習を行いました。事前の「実習頑張ろう会」では仲間が取り組む実習内容や目標などを聞き、実習に向けての意欲を高め、互いに励まし合うことができました。実習の2週間、不安と緊張の中、生徒は慣れない作業にも懸命に取り組み、働く厳しさを学びました。学校での作業学習で培った集中力と丁寧な姿勢、事前の「実習がんばろう会」で考えた働く上で大切にすべきことなどが実習先で活かされていました。企業の方からも「丁寧で確実な仕事ができる」「挨拶がしっかりでき、報連相等のコミュニケーションもとることができる」といったお言葉をいただきました。



小学部 B&G プール学習 6月13日(木)、21日(金)、27日(木)

中津川市加子母B&G海洋センターへプール学習に行きました。小プールで仲間と一緒に魚つかみゲームをしたり、水をかけ合ったりしました。高学年グループは大プールの入水にチャレンジしました。ニコニコの笑顔で元気いっぱいに活動することができました。



<7月の主な予定>

- 3日(水) 歯科検診
- 4日(木) 中学部：宿泊学習(～5日)
- 5日(金) 高等部：実習報告会
- 5日(金) 高等部：MSリーダーズ活動
- 5日(金) 小学部：B&Gプール
- 9日(火) エンジョイ下呂タイム
- 10日(水) PTA(進路研修会、ベルマーク、資源回収)
- 11日(木) 命を守る訓練

- 12日(金) 高等部2年：校外学習(郡上)
- 12日(金) 中学部：B&Gプール
- 17日(水) 中学部：B&Gプール
- 19日(金) 終業式 11:15下校
- 30日(火) 高等部：太鼓練習(午前)

<部活動の予定>

1日(月)、 8日(月)、 10日(水)

*本校では、普段から資源回収を学校にて行っています。回収で得た収入で児童生徒の学習環境の向上を図っていますが、他校に比べて生徒数が少ないとから、なかなか思ったように回収が進みません。ご協力をいただければ幸いです。詳しくは学校HPをご参照ください。

